

PRESSEMITTEILUNG

Vielversprechende Erstkontakte zwischen Unternehmen und Besucherinnen und Besuchern auf der 5. VDI regio career

Freiburg, 16. April 2024. Trotz zahlreicher digitaler Recruitingformate hat der persönliche Erstkontakt zu potenziellen Arbeitgebenden bei Jobsuchenden weiterhin einen hohen Stellenwert. Das zeigte die 5. VDI regio career, die Karrieremesse für Fachkräfte aus Ingenieurwesen, Technik und Informatik, am vergangenen Samstag, 13. April 2024 im Konzerthaus Freiburg. Zahlreiche Besucherinnen und Besucher waren gekommen, um sich gezielt über einzelne Unternehmen, mögliche Aufgabenbereiche und Karrierechancen zu informieren. Die ausstellenden Unternehmen zeigten sich sehr zufrieden mit den geführten Gesprächen und den fachlichen Qualifikationen der potenziellen Bewerberinnen und Bewerber.

Auch das Angebot der persönlichen Karriereberatung der Agentur für Arbeit und der DFK-Kompetenz GmbH wurde sehr gut angenommen. Von Studierenden über Berufseinsteigende bis hin zu Young Professionals und Fach- und Führungskräften kamen Interessierte an den Stand, um sich individuell zu Karrieremöglichkeiten beraten zu lassen. „Der Bedarf an qualifizierten Fachkräften aus Ingenieurwesen, Technik und Informatik in den Unternehmen ist enorm; und das wird in den kommenden Jahren aufgrund des demografischen Wandels und der technologischen Entwicklung weiter drastisch zunehmen“, sagt Frank Gerlach, Vorsitzender des VDI Bezirksvereins Schwarzwald. „Unternehmen dürfen im Recruiting nichts unversucht lassen, um geeignete Mitarbeitende zu finden. Daher freut es uns als Veranstalter, dass auf der diesjährigen VDI regio career einige erfolgversprechende Kontakte zwischen Jobsuchenden und Unternehmen geknüpft werden konnten.“

Über die Initiatoren der Messe

*Der **Verein Deutscher Ingenieure (VDI) Bezirksverein Schwarzwald e. V.** mit Sitz in Freiburg ist der südlichste Bezirksverein des VDI. Als selbstständige regionale Einheit ist er Ansprechpartner und Sprachrohr für rund 2.700 Mitglieder. Mit seinen drei Bezirksgruppen (Freiburg, Ortenau und Hochrhein-Lörrach) und den Fachnetzwerken bietet der Bezirksverein ein breites Angebot an Vorträgen, Fachtagungen, Firmenbesichtigungen, Bildungsreisen sowie regionale und überregionale Veranstaltungen. Sitz des VDI-Dachverbandes ist Düsseldorf.*

*Die **FERCHAU GmbH** ist mit mehr als 8.700 Mitarbeitenden in über 100 Niederlassungen und Standorten bundesweit die erste Adresse für Engineering-Projekte. Die Entwickler:innen, Konstrukteur:innen, IT-Fachleute und Projektmanager:innen des technischen Dienstleistungsunternehmens beraten mittelständische Spezialisten und internationale Großunternehmen in den unterschiedlichsten Branchen mit einem ausgewiesenen Know-how. Die Niederlassung in Freiburg betreut renommierte Unternehmen in den Branchen Maschinenbau, Medizintechnik, Elektrotechnik, Informatik, Feinwerktechnik sowie im Bereich regenerative Energien.*

***ARISAL (Association Régionale des Ingénieurs et Scientifiques d'Alsace)** ist die elsässische Partnerorganisation des VDI Bezirksvereins Schwarzwald. Sie ist ein Zusammenschluss von Ingenieur:innen und Wissenschaftler:innen mit Sitz in Straßburg. Die selbstständige, regionale Einheit ist Ansprechpartnerin und Sprachrohr für die 900 Mitglieder der drei Bezirksgruppen Straßburg, Colmar und Mulhouse. ARISAL ist auch unter dem Namen „IESF-Alsace“, ein beauftragter Bezirksverein von IESF (Ingénieurs et Scientifiques de France) mit Sitz in Paris, bekannt.*

Webseite VDI regio career: www.vdi-regio-career.de

Pressekontakt

Fleischmann PR, Henrike Fleischmann, Alte Bundesstraße 37, 79194 Gundelfingen,
Telefon: +49 (0)761/88785810,
E-Mail: fleischmann@fleischmann-pr.de, www.fleischmann-pr.de